

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 7 janvier 2014

**LA SOCIÉTÉ TRANSPALUX REMPORTE LE 4^{ème} TROPHÉE
CÉSAR & TECHNIQUES**

Monsieur Didier Diaz, Président de la société Transpalux, a reçu hier soir le Trophée "César & Techniques 2014" des mains de la Ministre de la Culture et de la Communication **Madame Aurélie Filippetti**, en présence de **Monsieur Alain Terzian**, Président de l'Académie des Arts et Techniques du Cinéma, accompagné de **Monsieur Patrick Bézier**, Directeur général d'Audiens, **Monsieur Thierry de Segonzac** Président de la Ficam, et **Madame Frédérique Bredin**, Présidente du CNC.

Didier Diaz a exprimé avec émotion sa joie de recevoir ce prix qui récompense le travail au quotidien d'une société qui soutient le cinéma français depuis plus de cinquante ans.

Au cours de cette soirée dédiée aux techniciens et aux industries techniques, tous les intervenants ont rappelé le rôle essentiel joué par ces professionnels dans le dynamisme du cinéma français, et se sont félicités de la récente signature de la convention collective du cinéma, comme l'a souligné Madame la Ministre Aurélie Filippetti.

Transpalux s'est imposée au terme du vote effectué par tous les techniciens et techniciennes éligibles à l'un des 5 César Techniques, face à AGM Factory, Binocle 3D, la Compagnie Générale des Effets Visuels et Technicolor Entertainment Services France.

Plus d'informations sur notre site : www.academie-cinema.org

CONTACT PRESSE

Académie des Arts et Techniques du Cinéma

Tél. 01 53 64 07 48

Fax. 01 53 64 05 24

presse@academie-cinema.org